

児童の活躍!阿村小学校運動会開催

笑顔いっぱい 阿村っ子

学校教育目標
「ふるさとを(愛)する自立(律)つ子
の育成」
笑顔いっぱい
知恵いっぱい
元気いっぱい

地域の皆様にもご参加いただきありがとうございます



1年生2人によるはじめの言葉

令和5年5月21日(日)、晴天に恵まれ大会スローガン「おれ声出せかけぬけろ限界突破阿村っ子」のもと阿村小学校の運動会を開催することができました。

4年ぶりの通常開催 児童の豊かな表情に感動

今年度は運動場にテントが並び児童も職員も基本マスクなしの運動会でした。たくさん地域の皆様にもご参加いただき盛大な運動会となりました。開会式最初の1年生2人によるはじめの言葉は大変立派な姿でした。競技場の注意、誓いの言葉、準備運動と、その役割を果たしたそれぞれの児童の姿から、4月からわずかな期間ですがその成長が大変感じられました。



紅白対抗応援合戦最後のポーズ



紅白対抗応援合戦最後のポーズ

人によるはじめの言葉は大変立派な姿でした。競技場の注意、誓いの言葉、準備運動と、その役割を果たしたそれぞれの児童の姿から、4月からわずかな期間ですがその成長が大変感じられました。本格的に練習を開始し2週間でしたが、各団長さんが団をまとめ昼休みや夕方の時間等も利用して練習してきた成果が発揮できた運動会であったとも感じています。

1年生にとつては、入学してまもなくの運動会ということで慣れない面も多々あったことと思います。運動会当日や練習期間中もしっかり頑張ってくれ学校行事をおして成長してくれたことを実感しています。

6月の主な行事予定
6月 1日(木)振替休業日※3日の
3日(土)たかぶと学習※給食あり
22日(木)～23日(金)
5年生集団宿泊教室
27日(火)不審者避難訓練
30日(金)授業参観・学級懇談会
※引き渡し訓練検討中

今年度最初の土曜授業(たかぶと学習)を6月3日(土)に実施します。2・3時間目をフリーに参観いただける時間として設定しています。当日は芋植えも行う予定な

ら心の面でも大きく成長しリーダーシップを発揮してくれました。卒業まであと10ヶ月あまり、勉強に運動、友達との時間など阿村小での生活をしっかりと楽しんで欲しいと願っています。



(阿村小HPへ)

保護者の皆様には、除草作業から運動会前日の準備、当日の後片付けまで大変お世話になりました。初めて小学校での運動会を経験しましたが、保護者の皆様にお願する部分が大きいなど改めて実感したところです。

阿村小学校の運動会に各部落のテントを張っていただき、そして地域の皆様も玉入れ・綱引き・リレーにと参加いただき、少しずつですがコロナ禍前の生活に戻りつつあることを感じています。

あともがき